



VERANSTALTUNGSREIHE WISSEN-SCHAFT^F WISSEN

Frühe Geburt - späte Folgen?

Die Fortschritte der Medizin ermöglichen das Überleben von extrem früh geborenen Kindern. Ihr unreifes Gehirn ist jedoch sehr empfindlich. Dies kann Folgen für die kognitive, sprachliche und motorische Entwicklung haben.

Über ihre langjährige Forschung mit Frühgeborenen und mögliche Fördermassnahmen berichtet **Prof. Bea Latal**, Co-Leiterin der Abteilung Entwicklungspädiatrie am Kinderspital Zürich.

Montag, 27. Oktober 2014
18:15 - 19:45 Uhr

Universität Zürich Zentrum
Rämistrasse 71, 8006 Zürich
Hörsaal KOL-F-101

Eintritt frei

